



Diputada Isabel Allende critica dichos de siquiatra

"La doctora Cordero ofende la verdad histórica del país"

La doctora María Luisa Cordero acusó al toqui Lautaro de "traidor, plejeto y cobarde".

La doctora María Luisa Cordero se metió nuevamente en las patas de los caballos. En la edición del jueves del programa "Con Mucho Carilo", la siquiatra se refirió a los mapuches, calificando incluso al toqui Lautaro como "traidor, plejeto y cobarde". Como era de esperar, sus declaraciones sacaron reacciones y provocaron la molestia de diversos sectores políticos y sociales del país. Una de las que se tomó a pecho el tema, fue la diputada y vice presidenta del Partido Socialista, Isabel Allende, quien envió una carta a los medios de comunicación, manifestando su rechazo a los dichos de la doctora Cordero. "Me dirijo a ustedes para expresarles mi molestia y perplejidad frente a los comentarios emitidos en el espacio que transmite TVN", plumbó la misiva.

Por otra lado, en el texto la diputada agrega que "demás está decirles que creo firmemente en la libertad de expresión y el derecho a expresarse libremente que tiene cada persona, y como tal siempre lo defenderé, también quiero expresar mi desagrado y molestia por las declaraciones vertidas por la siquiatra María Luisa Cordero, una de las invitadas del programa, en contra de la etnia mapuche y especialmente por la denostación de sus principales figuras".

El ataque se generó cuando se le preguntó a la doctora por la polémica desatada por la obra "Pral", basada en la Historia del Héroe del Combate Naval de Iquique, Arturo Prat. Fue en ese momento que la profesional se refirió al tema, atendiendo a diferentes etnias que "tienen menos importancia que el héroe naval". Luego remató diciendo "Lautaro era un proyecto que fue recogido y alimentado por Pedro de Valdivia. Cuando éste terminó de educarlo, el indígena se fue y terminó abatiéndolo".

Ante estos comentarios, la diputada Allende agregó que "quiero hacerme eco del malestar y dolor expresado por descendientes de aquella heroica raza. Muchos de ellos se han acercado a mí para expresarme su impotencia y desagrado por las palabras de la señora Cordero que ofendió no solo la verdad histórica, sino que además fomentan una falsa imagen".

El diario pop intentó comunicarse con la siquiatra, quien estuvo inubiquable durante todo el día.

SUPER 1.000 millones KINO SUPERACUMULADO

lunes 8-1-2002 R\$ 16 637 # 14

"La doctora Cordero ofende la verdad histórica del país" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La doctora Cordero ofende la verdad histórica del país" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile